

## ALA SOMBRA

Tan pronto se valide la elección federal esta semana, el INE, que preside **GUADALUPE TADDEI**, retomará, desde donde se quedó, el tema de los nombramientos pendientes de funcionarios de ese instituto, pues durante todo el proceso electoral se trabajó con encargados de despacho, ante las diferencias existentes entre los consejeros, que no lograron alcanzar consensos sobre los perfiles propuestos.

Los nombramientos de jefes definitivos generarán desplazamiento de personal, pero no despidos generalizados, como algunos temen o quieren hacer creer, sino sólo acomodo de piezas dentro del propio instituto. Aun así, no descarte ríspidos debates entre los bandos opuestos dentro del INE, pero ya sin tener en agenda una elección federal de tanta importancia como la que acaba de pasar.

Nos cuentan los que saben, que en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, mientras se discutían diversas modificaciones al artículo 123 Constitucional, la diputada federal por Jalisco, **Laura Haro Ramírez**, recordó que el 2 de agosto de 2023 había presentado una iniciativa en materia de igualdad salarial, que beneficiaría a grupos históricamente discriminados como las mujeres, los pueblos originarios, personas con discapacidad e integrantes de la diversidad sexual.

Pero *hete aquí* que al someter a votación la reserva de la diputada **Haro**, las fracciones de Morena y aliados se manifestaron por la negativa. Posteriormente, la diputada oaxaqueña, **Irma Juan Carlos**, que preside la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, quien votó en contra de la iniciativa, de manera insólita se tapó los oídos mientras **Laura Haro** buscaba generar un consenso y, para finalizar, la morenista se levantó diciendo que iba al sanitario “a hacer popó” (sic), lo que le parecía algo más útil que votar en favor de los pueblos indígenas. Así de ese nivel el debate en San Lázaro.

\*\*

Donde las cosas no se han detenido en Monclova rumbo a la venta de Al-

tos Hornos de México, luego de la desincorporación forzada a la que fue sometido **Alonso Ancira** tras quebrarla. La semana pasada estuvieron en la zona agentes canadienses y esta semana, nos



JAQUELINE BAUTISTA

dicen allegados a la transacción, vendrán de una siderúrgica brasileña para hacer un “due diligence” de dos días, evaluar instalaciones, así como los activos de la empresa

Estas visitas son esenciales para que los inversionistas interesados puedan revisar de primera mano el estado y el valor de los activos de AHMSA. El proceso está siendo asesorado por Rothschild & Company, un reconocido grupo de servicios financieros.

\*\*

Sin duda que uno de los momentos más esperados en esta última semana de los Juegos Olímpicos París 2024 es la

presentación, este lunes, del equipo mexicano de natación artística. La expectativa resulta de la posibilidad de que sumen alguna medalla para México, pero también porque a mediados del año pasado **Nuria Diosdado** y algunas otras integrantes del equipo denunciaron que tuvieron que vender trajes de baño para pagar sus viajes de preparación ante el retiro de becas por parte de la Comisión Nacional del Deporte, que dirige **Ana Gabriela Guevara**.

“Por mí, que vendan calzones...”, les contestó aquella vez la exvelocista mexicana ¿se acuerda? Pues este lunes las nadadoras mexicanas debutan en París y la posibilidad de medalla, dicen los que saben, es alta. Que así sea, porque la titular de la Conade no anda nada contenta con los resultados que hasta ahora han dado los atletas mexicanos.

